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『信頼そして感謝』
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『個性、基本、求心力』
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第3095回
3/22(金）

第3096回
     4/5(金) 4月第2例会

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

点鐘：12:35

出席率66.7％

奉仕の理想

尼崎東RCの皆様
幸道　森市　会員
増永　英彦　会員
梅田　吉臣　会員
小淵　洋治　会員
齋藤多久馬　会員
岩尾　顕治　会員
窪田　健一　会員

会場：サバエ・シティーホテル２F
移 動 例 会

にこにこＢＯＸ報告

サバエ・シティーホテル　２階

酒井　芳則
ソングリーダー

点鐘：12:35 点鐘：18:30

「尼崎東RCの現状および
５０周年記念事業、式典」について」
尼崎東RC 会長

「福井発文化の創造へ」
『月刊ウララ』編集長、NPO法人きちづくり福井／代表、
「ふくいまちなかムービープロジェクト」代表

宮 田　耕 輔　様

門 源（モン・ゲン）君の歓送会
会場：サバエ・シティーホテル２F

田村　康夫　会員
酒井　芳則　会員
清水　康弘　会員
西尾　俊一　会員
野中　敏昭　会員
帰山　明朗　会員
大橋　良史　会員
佐野　直美　会員

本日は当クラブ50周年ＰＲでお伺いいたしました。例会の貴重なお時間頂きありがとうございます。

尼崎東ＲＣの皆様ありがとうございます。

尼崎東ＲＣの皆様、本日はありがとうございます。

尼崎東様ようこそ。

尼崎東様ようこそ。

尼崎東の皆様をお迎えして。

尼崎東ＲＣの皆様をお迎えして。

尼崎東ＲＣの皆様をお迎えして。

尼崎東さんをお迎えしまして！！

尼崎東ＲＣの皆様ようこそ。楽しく会えて嬉しいです。

尼崎東ＲＣをお迎えして。

尼崎東ＲＣの皆さんようこそです！楽しんでください。

ようこそ。尼崎東ＲＣ様。

尼崎東ＲＣの皆様をお迎えして。

尼崎東ＲＣの皆様ようこそ！

尼崎東ＲＣの皆様、遠方よりお越し下さりありがとうございます。

ロータリーソング

卓話礒田雅司 様・御一行 様

テーマ

幹　事　報　告

幸道 森市　次期会長
　本日は、尼崎東ロー
タリークラブ７名の皆
様、遠路はるばるお越
しいただき誠にありが

とうございます。歓迎申し上げます。
　５月８日の貴クラブ５０周年記念式典には、
鯖江ロータリークラブからできるだけ多くの人
数で寄せていただきたいと思っております。
　突然話は変わりますが、先日３月１６日に
「ペッツ」と言われる国際ロータリー第２６５０
地区２０２４-２５年度 会長エレクト研修セミ
ナーがホテルオークラ京都にて開催され出席し
てきました。北陸新幹線開業の日と重なり、早め
に「ハピラインふくい」の普通列車で敦賀まで行
き、駅内を散策してきました。報道関係のカメラ

会　長　の　時　間

幹事報告　増永　英彦　幹事
1.本日は、尼崎東RC礒田会長はじめ7名の会員様、ようこそ当クラブ例会にお越し下さいま
した。心より歓迎申し上げます。後程、例会プログラムの時間では、宜しくお願い致します。
2.本日、事情により急遽、例会場が変更になりまして、ここにお集まりのすべての会員の方々
に深くお詫び申し上げます。誠に申し訳ございませんでした。

3.次週29日（金）はクラブ定款細則第８条第１節(C)により休会となります。
4.４月７日（日）の地区大会ですが、登録会員は商工会館より少し北側でバスが待機していますので8:50（9時出発）
までにお越し下さい。登録料10,000円をお忘れなくお願いします。
5.今週19日（火）に行なった鯖江ローターアクトクラブ入会候補者の顔合わせ会で、候補者5名全員より入会申込書の
提出を受けましたのでご報告させていただきます。これにより瀧ヶ花現会長を含め6名で活動を開始できることとなり
ます。RIや地区によるとローターアクトクラブの自立を促されていますが、当面は当クラブとしてバックアップが必要と
思うので担当の青少年奉仕委員会だけでなく会員の皆様にも是非ともご協力をお願い致します。
6.令和6年能登半島地震災害対策義捐金につき、会員皆様に募金いただきましたが期日となりましたので、本日地区
ガバナー事務所に一括送金致します。ご協力ありがとうございました。

卓話

テーマ

が５台は入っていたと思います。今までにはない大変な賑わいでした。（後で聞くと、駅の外も多くの人出があったよう
です）研修は２０２４-２５年度ガバナー中本勝氏から地区の基本方針と運営目標が示され、１．会員増強　２．財
団への理解と実践　３．米山奨学会への協力等でした。その他、ガバナー公式訪問が７月１９日（金）、IMが１０月
１２日（土）ホストクラブ「大野RC]、地区資金分担金１名１０，０００円から１１，０００円に改訂、ロータリー活動
を楽しみながら学ぼうということで閉会しました。

ロータリー米山記念奨学会　委嘱状授与　帰山　明朗　カウンセラー
　鯖江ロータリークラブでは４月から新しい米山奨学生「タ　ビン　タンさん（ベトナム）」
を迎えます。それに伴い、２６５０地区よりカウンセラーに帰山明朗会員が委嘱。委嘱状が
渡されました。奨学生１人に対し、世話クラブのロータリアンの中から１人がカウンセラー
となります。

注：３月２９日例会は休会です
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尼崎東ロータリークラブ　歓迎セレモニー

尼崎東ロータリークラブ　御来訪者
会　長　　　　　　　　　　　礒田　雅司　（いそだ　まさし）         様
幹　事　　　　　　　　　　　安田　　亨　（やすだ　とおる）　　 様
50周年実行委員長　　　　　   松本　勝憲　（まつもと　かつのり）  様
50周年副実行委員長　　　　   石本　一也　（いしもと　かずや）　 様
50周年記念式典担当委員長　   藤井　輝男　（ふじい　てるお）        様
50周年記念事業担当委員長　   小畑　充生　（おばた　みつお）　   様
国際奉仕委員長　　　　　　　山田　暁久　（やまだ　あきひさ）　 様

【進行役】　石本一也　創立50周年副実行委員長
　例会のお時間頂戴し感謝申し上げます。本日は、尼崎東RC創立50周年のPRでお伺い致しました。昨年9月29日にお会いして
以来で大変楽しみにやってまいりました。本日は宜しくお願い致します。
【ご挨拶】　礒田雅司　会長
　本日、年度内2回目のご訪問をさせて頂き光栄に感じております。5月8日50周年の式典があるということでお伺い致しました。
我々も50年という大きな節目を迎え会員一同がそれぞれの持ち場で力を振り絞り皆様をお迎えしたいという一心で頑張ってお
りますので是非ご参加いただきたいと思います。
　尼崎東RCは今年度10名の新入会員が入会し現在63名でクラブ運営を行っております。兵庫県内2680地区において70RC
中、当クラブは7番目ぐらいの規模となり活気がでてきた感じで、この力をなんとか地域に還元できればという思いです。尼崎に
は6つのRCがあり、その中でも尼崎東RCは最も大阪に近いところに拠点を置くRCで、大阪へも電車では10分程、神戸にも快速
で18分程で行ける交通の便のよい場所です。人口は約45万人都市で、昔重工業が盛んな時は公害の街というレッテルのつい

た時代もありましたが、最近は環境にうるさくなり水や空気の浄化に目覚め、街の真ん中を流れる庄下川は、昔はドブ川で臭いのきつい川でしたが、日
本の川100選に選ばれるぐらいになっています。また、尼崎港では太刀魚なども釣れるなど環境に著しく進化をとげた街でもございます。我々の拠点で
あるJR尼崎駅周辺は3年前には関西住みやすい街№1の評価もいただきました。教育においても以前は少ししんどい街であり、私も約10年教育委員を
務めておりましたが当初は全国平均より下であったものが何とか全国平均レベルとなり、若い子育て世代の移住も増えてきました。
　4月19日尼崎を題材にした「あまろっく」という映画が全国で上映されます。「あまろっく」はよく音楽と間違えられますが、尼崎ロックという尼崎を守る
大きな防潮堤のことです。南海トラフ大震災が目前に迫っているとされ、4ｍの津波が大阪湾を襲うと想定されていますが、尼崎は海抜0ｍのため7.2
ｍのこの防潮堤が高波から尼崎を守るという、人知れず街を守るヒーローというような題材で、取り上げられております。尼崎の商店街や工場、住宅地
などもロケ地として選ばれ、尼崎の暮らしを見ていただけると思います。
　記念式典では鯖江RCさんとの姉妹締結の縁である近松門左衛門の伝統芸能を尼崎の小学校がクラブを作って受け継いでおり、浄瑠璃を披露して
もらう予定です。また、地域の子どもに学習の場を提供する事業を行っておりますが、RCでは長期にわたる継続事業が難しいことから、今後もその事業
が続けていけるような形でNPOに移管するということで、その成果も発表させていただきます。
　尼崎は元気な下町で、来週からは阪神タイガースの活躍も期待され、商店街では日本一早いマジックナンバーが掲げられます。今後ますます鯖江の
皆様と友好を深めながら行き来し、いろいろ勉強させていただければと思いますので、多くの皆様に尼崎にもお越しいただきますことをお願い致しま
して挨拶とさせていただきます。本日はありがとうございます。

【ご挨拶】　松本勝憲　創立50周年副実行委員長
　私は鯖江RCさんにお伺いさせていただくのは初めてですが、鯖江北RCの時には3度訪問させていただいて道中懐かしい思
いで寄せていただきました。さて当RCは1974年5月8日(昭和49年)に創立し50年目を迎えるにあたりどのようにして50年目を
迎えようかということで、実行委員会としては記念式典委員会、記念事業委員会、記念旅行委員会、記念誌委員会、そして総務委
員会と5つの委員会を作り、全員参加で50周年を迎えたいということで今やっています。本日は、当日の記念式典と、記念事業に
ついて皆様にご説明させていただきます。50周年迎える基本方針としては会員みんなで50年を迎えよう、そして日頃からお世

話になっている地域のRCさん、そして姉妹締結をしているRCさんにもたくさん来ていただいて共にお祝いしていただきたいということでメンバー全員
ですすめています。また、今日のブルーのネクタイは我々7名だけではなく、会員全員で揃えてやっております。当日、式典では約１時間を見ており、今
年仕上げの記念事業のご紹介、そして記念事業のもう一つの柱である会員増強について、どのように増強してきたか披露させていただきます。祝賀会
では皆さんにゆっくりとくつろいでいただける企画を考えておりますのでご参加よろしくお願い致します。

【ご説明】　藤井輝男　創立50周年記念式典担当委員長
　毎月一度実行委員会を行っており、今月で20回を数えます。5月8日は我々の創立記念日ということで実行委員長の強い思い
で、平日の忙しい時でありますが式典を開催させていただきます。式典が4時からアルカイックホールオクトで開催し、そのあと
隣にあります都ホテルで祝賀会をします。先程話にあった浄瑠璃など尼崎東RCらしい式典・祝賀会を考えており63名の会員全
員で皆様をおもてなしの心をもって50周年を楽しくお祝いしたいと思いますのでどうぞ皆さん是非足を運んでいただきますよう
お願い致します。
【ご説明】　小畑充生　創立50周年記念事業担当委員長
　50周年を迎えるにあたり2つの記念事業を予定しております。1つ目は2022年1月17日から毎週月曜日に開催し現在82回を
数える市内の小中学生を対象に行ってきた学習支援プロジェクトについて、その歩みを式典で発表させていただき、その活動を
一緒に活動してきた地域のボランティアの仲間とNPO法人ODA(小田)未来クラブを立ち上げ、事業の移管を行います。2つ目は
2020-21年度から毎年5名の会員増強を行ってまいりました。そして今年度50周年の記念すべき年は実行委員長の掲げた10
名の増強を達成しようと邁進してまいりました。ようやく10名の新入会員を迎えることができましたので、祝賀会の場でお披露目

できればと思っております。3年間頑張り続けてきた事業を発表しますので、どうぞ足を運んでいただければと思います。


